

TSURUOKA ROTARY CLUB

国際ロータリー第2800地区 鶴岡ロータリークラブ

平成20年4月15日(火) 第2405回(本年度第37回)例会

●創立 昭和34年6月9日 ●例会日 毎週火曜日(12:30~13:30) ●例会場 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心例会に出席し
友情を深めよう

本日の卓話 (4/15)

ゲストスピーチ

鶴岡市長 富塚陽一氏

4月8日(第2404回)例会報告

点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

卓話:会員スピーチ「草木塔を建てよう」

バスト会長・第2ブロックPAG 塚原初男君

ビジター:なし

会長報告

先週は会長関係で報告すべきことは特にありませんでした。来年の50周年記念の記念事業に際しては、各委員会や小委員会より計画書をいただいております。各委員長さん並びに委員の皆様ありがとうございました。目下これをたたき台にして事業の全体像を検討させていただいております。

◆会長ショートスピーチ

ところで、我が国のたばこをのむ方の成人人口に占める割合は男性40%、女性12%で平均約30%と言われています。決してマイナーな数ではありません。この方々に色々な名目の税が加わって、合計の税率が60%以上になる高価な煙草をせっせと吸っては国家・地方財政に年間合計2兆円以上という少なからぬ貢献をなしています。にも関わらず、たばこをのむこと(喫煙)は、さまざまな健康被害をもたらす下手人として、差別と迫害を受け、喫煙者は少しづつ数を減らしております。

喫煙による健康被害としては、喫煙は日本では死因の第一にある悪性新生物の中でも、男性ではナンバー1の肺がんの原因の一つとみなされています。また喫煙は慢性閉塞性肺疾患と呼ばれる肺の病気の主な原因とされています。慢性閉塞性肺疾患とは肺組織が破壊され咳や痰や息切れを伴う病気で、現在

次回の卓話 (4/23)

観桜家族例会

日本では死因の10位とか11位に甘んじておりますが、世界のレベルでは死因の4位にある肺の病気です。慢性閉塞性肺疾患は死因としては10位でも、死因の第4位の肺炎の大きな原因となります。あれやこれやで、英國のある研究論文によりますと、たばこをのまれる方は、のまない方より10年若死にするそうです。同じ論文では、たばこをのまれる方の死因の半分はたばこが原因だとも言っています。と脅かされても、たばこはなかなかやめられません。

私の知っている肺がんを研究していたある教授は、ご自身がヘビースモーカーであったこともあります。常日頃「私はたばこをいくら吸っても、肺がんにならない研究をしているんだ」とおっしゃっていましたが、定年までに成功したというお話は聞いておりません。やはり煙草による健康被害を気にする方は、たばこをやめられるのが一番のようです。しかし、これがなかなかできないのが現実です。いろいろな禁煙法が世の中に出まして、私も何度か試みましたが、未だ成功していません。もっとも私自身はたばこは苦手で吸っていないので、もっぱら禁煙のお手伝いをする立場ですので、喫煙に対する愛情が足りないせいだろうと反省しております。この地方にも禁煙に熱心に取り組まれておられる先生方が何人かいらっしゃいます。我と思わん方はぜひこのような先生方の門をたたかれ、禁煙に挑戦されることをお勧めいたします。

幹事報告

- GE事務所 地区協に信任状をお持ちください。
- 社名変更 NECセミコンダクターズ山形(株)
(旧:山形日本電気株式会社)

会長

真島吉也

副会長

富樫松夫

幹事

本間昭吉

会報委員会

事務局

青柳孝治 佐々木竜彦

鶴岡市馬場町11-63 産業会館3階

TEL:0235-28-3375 FAX:0235-28-3376

